
Протокол №1 

совещания директоров школ и заведующих детских садов 

 

Дата проведения: 04 марта 2022 года.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

Время проведения: 9.00 – 10.25. 

Присутствовало: 47  человек. 

 

Присутствовали: Шолохов А.И., глава Ливенского района; Фирсов В.А., заместитель главы 

администрации района по социально-экономическим вопросам; Ревин В.М., начальник 

управления образования администрации Ливенского района; Басенков А.В., атаман станичного 

казачьего общества Ливенского района "Станица Ливенская" Орловского отдельского казачьего 

общества войскового казачьего общества "Центральное казачье войско"; сотрудники управления 

образования администрации Ливенского района; руководители образовательных организаций 

района. 

 

Повестка дня: 

1. О мероприятиях по оказанию помощи беженцам с территории Украины.  

2. О проведении казачьим обществом "Станица Ливенская" акции «Своих не бросаем». 

3.  О мерах по обеспечения безопасности образовательного процесса, в том числе 

информационной безопасности детей.   

4. О наличии учительских вакансий в Ливенском районе.  

5. О планируемых мероприятиях по ремонту зданий образовательных организаций. 

6. О работе школ в АСУ «Виртуальная школа».  

7. О проведении в школах Всероссийских проверочных работ. 

8. О работе по поддержке школ, имеющих низкие результаты обучения и 

функционирующих в сложных социальных условиях (проект 500+.). 

9. О проведении мероприятий по подготовке к проведению государственной итоговой 

аттестации по программам основного общего образования.  

10. Разное. 

 

1. СЛУШАЛИ: 

Шолохова А.И., главу Ливенского района. Анатолий Иванович в своем выступлении коснулся 

вопроса специальной военной операции на Украине. Он отметил необходимость проявить 

солидарность с нашим Президентом, консолидироваться в непростой исторический момент. В 

настоящее время проводятся мероприятия по добровольному сбору гуманитарной помощи для 

беженцев с территории Украины.  

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Директорам школ и заведующим детских садов принять к сведению информацию о 

мероприятиях по добровольному сбору гуманитарной помощи для беженцев с территории 

Украины.  

 

2. СЛУШАЛИ: 

Фирсова В.А., заместителя главы администрации района по социально-экономическим 

вопросам. Он сообщил следующее. В целях оказания помощи беженцам создан оперативный 

штаб. На данный момент на территории района беженцев нет. На территорию области прибыло 

360 граждан Украины. Загородные оздоровительные лагеря используются в качестве пунктов 

временного размещения беженцев. Для них созданы все необходимые условия. В случае 

появления беженцев в Ливенском районе управлению образования администрации Ливенского 

района необходимо предоставить места для детей в дошкольных образовательных организациях 

и образовательных организациях. При необходимости будет создан пункт для размещения 

граждан Украины. Также на базе БУ ОО «Центр социального обслуживания населения 

Ливенского района» организован пункт приёма гуманитарной помощи. Далее Виктор 

Александрович обратил внимание присутствующих на большое количество информации в 

социальных сетях, в том числе недостоверной. Идет настоящая информационная война. Он 



попросил доводить до сведения администрации района, в случае если такая информация 

появится в наших интернет-сообществах. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

2. Руководителям образовательных организаций принять к сведению информацию о 

мероприятиях по оказанию помощи беженцам с территории Украины.  

3. Директорам школ и заведующим детских садов своевременно информировать 

администрацию района о подозрительной информации, появляющейся в местных социальных 

сетях. 

3. СЛУШАЛИ: 

Басенкова А.В., атамана станичного казачьего общества Ливенского района "Станица 

Ливенская" Орловского отдельского казачьего общества войскового казачьего общества 

"Центральное казачье войско". Андрей Владимирович сообщил о проведении местным 

казачьим обществом акции «Своих не бросаем». Проводится добровольный сбор средств для 

закупки наборов для военнослужащих МВД ДНР и ВС РФ, а также отправка солдатам рисунков 

и писем от детей. Далее в рамках акции в здании Центра молодежи «Лидер» г. Ливны 11 марта 

для обучающихся 9-11 классов пройдет патриотическое мероприятие «Донбасс в огне». 

Басенков объявил о возможности принять участие в данном мероприятии школьникам из 

Ливенского района. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

4. Руководителям образовательных организаций принять к сведению информацию о 

проведении акции «Своих не бросаем». 

 

4. СЛУШАЛИ: 

Ревина В.М., начальника управления образования администрации Ливенского района. Валерий 

Михайлович вручил Почетные грамоты Департамента образования Орловской области 

Стефеевой Л.А., директору МБОУ «Коротышская СОШ»; Гомжиной И.Г., учителю русского 

языка и литературы МБОУ «Сахзаводская СОШ»; Дорофеевой Е.В., замдиретора по УВР 

МБОУ «Введенская СОШ»; Иванилову О.С., учителю информатики МБОУ «Введенская 

СОШ». Далее Ревин проинформировал присутствующих об обращении Департамента 

образования Орловской области о возможности добровольного оказания учительскими 

коллективами гуманитарной помощи беженцам с территории Украины. Он также обратил 

внимание руководителей на важность обеспечения безопасности образовательного процесса, в 

том числе информационной безопасности детей. Задача руководителей – соблюдать все меры 

безопасности, доводить информацию до родителей. Еще одним важным вопросом Валерий 

Михайлович назвал проблему учительских вакансий. В районе намечается 16 вакансий 

педагогов. В программе «Земский учитель» - вакансия учителя химии (МБОУ «Здоровецкая 

СОШ») и вакансия учителя биологии (МБОУ «Свободно-Дубравская СОШ»).  Ревин В.М. 

призвал руководителей школ искать кандидатов на эти места. Далее в своем выступлении 

Валерий Михайлович коснулся вопроса ремонтов образовательных организаций. Планируем 

ремонты спортивных залов Вязово-Дубравской, Вязовицкой, Воротынской основных школ, 

ремонт кровли Хвощевской средней школы. В региональном проекте «Успех каждого ребенка» 

национального проекта «Образование», на который области выделено 15 млн. рублей, наш 

район, к сожалению, не участвует. Начальник управления поблагодарил Федянина А.В., 

директора МБОУ «Навесненская СОШ» за его личный вклад в реализации ремонта 

спортивного зала школы. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

5. Директорам школ принять к сведению информацию об обращении Департамента 

образования Орловской области о возможности добровольного оказания учительскими 

коллективами гуманитарной помощи беженцам с территории Украины. 

6. Руководителям образовательных организаций принять к исполнению комплекс мер по 

обеспечения безопасности образовательного процесса, в том числе информационной 

безопасности детей.   

7. Директорам школ и заведующим детских садов принять к сведению информацию о наличии 

учительских вакансий в районе. 



8. Руководителям образовательных организаций принять к сведению информацию о 

планируемых мероприятиях по ремонту зданий образовательных организаций. 

 

5. СЛУШАЛИ: 

Пыщева П.А., начальника отдела управления образования. Он обратил внимание 

присутствующих на увеличение количества сообщений об ужесточении требований к учителям. 

Это делается для дестабилизации ситуации. Участилось количество хакерских атак. В сеть 

«Интернет» вбрасывается заведомо ложная информация. Людей пытаются вербовать. Павел 

Алексеевич призвал руководителей принять все возможные меры для стабильной работы 

образовательных организаций, соблюдения мер информационной безопасности в школах 

района. Далее Пыщев коснулся вопроса работы педагогов в АСУ «Виртуальная школа». Он 

напомнил о том, что данный вопрос находится на контроле Департамента области, и 

рекомендовал завершить заполнение данных за 3 четверть в штатном режиме. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

9. Директорам школ и заведующим детских садов принять все возможные меры для стабильной 

работы образовательных организаций, соблюдения мер информационной безопасности в 

школах района. 

10. Руководителям образовательных организаций обратить внимание на своевременное 

заполнение данных в АСУ «Виртуальная школа». 

 

6. СЛУШАЛИ: 

Кобылкину Н.И., начальника отдела управления образования. Она объявила руководителям о 

необходимости до 1 апреля передать в управление образования Декларацию о доходах. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

11. Директорам школ и заведующим детских садов до 1 апреля передать в управление 

образования Декларацию о доходах. 

 

7. СЛУШАЛИ: 

Калашникову И.Н., главного специалиста управления образования. В своем выступлении Ирина 

Николаевна сообщила о начале проведения в школах Всероссийских проверочных работ (далее 

– ВПР). Приказы Департамента образования Орловской области и управления образования 

района до школ доведены. Графики загружены. Следует обратить особое внимание на 

обязательное наличие общественных наблюдателей при проведении ВПР.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

12. Директорам школ принять к сведению информацию о проведении в школах Всероссийских 

проверочных работ. 

 

8. СЛУШАЛИ: 

Калашникову И.Н., главного специалиста управления образования. В своем выступлении Ирина 

Николаевна сообщила, что с целью повышения качества образования было принято решение 

продолжить разработку и реализацию муниципальной программы по поддержке школ, 

имеющих низкие результаты обучения и функционирующих в сложных социальных условиях, 

адресных программ повышения квалификации руководящих и педагогических работников, 

совершенствовать систему адресной методической помощи, работу с социальными партнерами, 

местным сообществом, родителями по привлечению их к решению проблем этих школ. На 

муниципальном уровне были определены меры поддержки различных групп ОО, внесены 

коррективы в действующую муниципальную программу поддержки школ с низкими 

результатами и школ, функционирующих в неблагоприятных социальных условиях, 

организовано обсуждение проблемных зон, первоочередных задач по их преодолению с 

управленческими командами и педагогическими коллективами школ. Детальный анализ 

коснулся вопросов обеспечения образовательного процесса в данных ОО, в том числе с 

позиции сопоставления кадровых показателей и сопоставления контекстных показателей с 



результатами внешних и внутренних оценочных процедур для принятия точечных решений по 

повышению качества образования в данных ОО.  

Не менее важна и образовательная политика самих школ, позволяющая им успешно 

справляться с неблагоприятными обстоятельствами и обеспечивать своим обучающимся 

высокие учебные достижения. На уровне школ было рекомендовано организовать проведение 

комплексного самоаудита организационно содержательных, информационно-методических, 

кадровых, материально-технических, финансовых условий работы школ с целью определения 

первоначальных задач по преодолению факторов социального неблагополучия. 
Примером работы взаимодействия по данному направлению всех уровней (школьного, 

муниципального, регионального), является реализация федерального проекта адресной 

методической помощи школам с низкими образовательными результатами (Проект «500+»). 
В этом году в районе продолжил работу Проект «500+», который направлен на усиление работы 

по повышению качества образования, он обеспечивает поддержку школ с низкими 

образовательными результатами, работающими в сложных социально-экономических условиях, 

а также адресную поддержку обучающихся с проблемами в обучении. Проект «500+» охватил в 

районе 1 школу - МБОУ «Орловская СОШ». Для расширения возможностей образовательных 

программ данная школа получила возможности сетевого взаимодействия со школой, в которой 

стабильные результаты работы и педагоги с большим опытом работы - МБОУ «Успенская 

СОШ им. В.Н.Мильшина». Куратором школы с низкими образовательными результатами, 

работающими в сложных социально-экономических условиях, является Ревякина Н.Н, 

заместитель директора МБОУ «Успенская СОШ им. В.Н.Мильшина», 

высококвалифицированный педагог-наставник. Утвержден План мероприятий (дорожная карта) 

реализации проекта по организации методической помощи общеобразовательным 

организациям Ливенского района, имеющим низкие образовательные результаты обучающихся. 
МБОУ «Орловская СОШ» (школа с низкими образовательными результатами) проведена 

самодиагностика, в которой отражены факторы риска для данной школы.  Разработаны и уже 

начали реализовываться среднесрочные программы развития, в которых четко поставлены цели 

и задачи развития образовательной организации, определены меры и мероприятия по 

достижению целей развития школы.  
ПОСТАНОВИЛИ: 

13. Директорам школ принять к сведению информацию о работе ОО с низкими 

образовательными результатами, работающими в сложных социально-экономических условиях. 

14. Продолжить работу по поддержке школ, имеющих низкие результаты обучения и 

функционирующих в сложных социальных условиях.  

 

9. СЛУШАЛИ: 

Красова А.В., главного специалиста управления образования. Александр Викторович сообщил 

о проведении мероприятий по подготовке к проведению государственной итоговой аттестации 

по программам основного общего образования.  

ПОСТАНОВИЛИ: 

15. Директорам школ принять к сведению информацию о проведении мероприятий по 

подготовке к проведению государственной итоговой аттестации по программам основного 

общего образования.  

10. СЛУШАЛИ: 

Рославцева А.В., главного специалиста управления образования. В своем выступлении 

Александр Викторович довел до сведения присутствующих информацию о проведении 15 

марта в МБОУ «Здоровецкая СОШ» заседания методического объединения учителей 

физической культуры.  

ПОСТАНОВИЛИ: 

16. Руководителям образовательных организаций принять к сведению информацию о 

проведении 15 марта в МБОУ «Здоровецкая СОШ» заседания методического объединения 

учителей физической культуры.  

 

Секретарь                                                                             А.В. Красов 


